
O Makro, uma das maiores redes atacadistas do Brasil, decidiu transferir para Jaboatão dos
Guararapes seu Centro de Distribuição (CD) para todo o Nordeste. O anúncio foi feito nesta
quinta-feira (4), no gabinete do prefeito Anderson Ferreira, durante reunião com
representantes da empresa. O CD da gigante atacadista será instalado um armazém com
10.416 m² de área no Condomínio Terminal Logístico Júlio Maranhão Filho, situado no polo
logístico da Muribeca, em Prazeres. Com investimentos da ordem de R$ 2 milhões e
expectativa de faturamento anual de cerca de R$ 200 milhões, o centro irá gerar 150
empregos diretos e indiretos.

Gerente de Operações da Rede Makro, Rubens Lippo ressaltou que “a infraestrutura
oferecida, agilidade e o apoio do município” foram fatores determinantes na decisão de
transferir o centro de distribuição do Cabo de Santo Agostinho para Jaboatão. “Além da
localização estratégica do município, nos deparamos com uma gestão profissional, melhor
atendimento e com interesses alinhados aos nossos, no sentido do desenvolvimento
econômico. O cenário apresentado por Jaboatão, como um todo, foi um grande atrativo,
tanto que vislumbramos um aumento de 20% em nossa atividade”, disse Lippo.

Outro grande anúncio para o município foi a aprovação do projeto de ampliação do
Condomínio Terminal Logístico Júlio Maranhão Filho para locação futura a empresas do
segmento logístico. A área a ser construída terá 12.500 m², pé direito de 12 m, resistência
de piso de 60 ton/m², rede de sprinkler, circuito fechado de tevê, restaurantes e vestiários.
Os investimentos estão estimados em R$ 25 milhões, com geração de 250 empregos na fase
de construção e prazo de conclusão das obras até o final de 2019. Com essa ampliação, o
terminal logístico passará a contar com 66.000 m² de área locável.

Na visão do prefeito Anderson Ferreira, a chegada do CD do Makro no Jaboatão consolida
de vez o município como o mais importante polo logístico do Nordeste. “Temos dado um
foco especial naquela área por, justamente, entendermos seu potencial econômico. Esses
investimentos demonstram toda nossa capacidade de articulação para atrair novas
empresas, resultando na geração de emprego e garantindo renda para os trabalhadores
jaboatonenses. Além disso, o aumento na arrecadação de tributos como ICMS e ISS permite
que a nossa gestão possa continuar investindo em obras e ações voltadas à melhoria da
qualidade de vida das pessoas”, destacou.


